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Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima quinta SESSÃO ORDINÁRIA da primeira 
Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: 
Diogo da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Mateus Romeira de Lima, Luciane 
Teifke Pacheco, Manoel Renato dos Santos Silva, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier 
Lombardi e Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, invocando 
a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 034/17, previamente recebida pelos 
edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das 
correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. n° 315/17 respondendo proposições 
apresentadas por esta Casa Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para 
formatura da escola Antônio Guedes Brandão. EXPEDIDAS A PREFEITURA: Of. nº 052/17 
encaminhando proposições aprovadas em Sessão Ordinária do dia 06 de novembro de 2017; 
Of. LEG. nº 038/17 informando aprovação do Projeto de Lei nº 037/17 com Emenda Global. 
EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR MATEUS, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Comentou sobre o Projeto de Lei que altera o cargo de Coordenador de 
transporte, afirmou que seu voto é favorável porque não está criando um cargo, mas já existe 
o cargo, porém acha que deve ser visto com bastante atenção o transporte escolar, pois 
apesar de estar chegando ao final do ano, ainda há problemas. Comentou que a APAE está 
sem um transporte que vem dos Pachecos há duas semanas, acha que se tem algum carro 
estragado, devem achar outro para substituir. Afirmou que ontem recebeu uma reclamação 
sobre o transporte escolar na região dos Pizzios, onde estava indo um carro pequeno que não 
comporta os alunos, acha que a prefeitura deve mandar dois carros, se não houver uma van, 
mas nunca mandar um carro e encher de gente. Acrescentou que a desculpa de falta de 
motorista, com ele essa não cola, então pede mais atenção e que no próximo ano façam uma 
licitação cedo e aos ônibus estragados devem dar prioridade para arrumar de uma forma 
rápida. Falou que percebe que tem chegado diversos implementos na prefeitura de emendas 
que foram deixadas do ano passado e tem ouvido comentários das dívidas que o senhor Rui 
deixou, defende a honestidade do senhor Rui, talvez não tivesse sido um prefeito a contento 
como gostaria de ter sido, mas sabe das dificuldades que ele enfrentou, em especial o caso 
do roubo da patrola, então a administração poderia comentar nas reportagem as coisas feitas 
pelo senhor Rui. Comentou sobre as respostas que tem vindo, em especial a resposta sobre 
iluminação pública, a qual acha que foi deixado muitos pontos importantes sem manutenção, 
como a praça e próximos a lancheria do Arlei. Outra resposta é sobre o reajuste dos 
combustíveis, que veio a cópia do contrato, mas não veio se foi feito algum aditivo ou reajuste, 
a administração novamente peca em não dar a devida atenção a esta Câmara. Pediu que 
seja reiterado este pedido porque não veio a seu contento. Reiterou que ainda não veio 
resposta a seu pedido de informação sobre os diário de bordo dos veículos. Convidou a todos 
para um jantar no Clube Cruzeiro amanhã. O VEREADOR RODRIGO, abriu mão da palavra. 
Em COMUNICAÇÕES, não houve vereador inscrito. Em seguida, passou-se à ORDEM DO 
DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO Nº 067/17 DO VEREADOR DIOGO que seja incluso no Calendário de Eventos 
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do Município de Barão do Triunfo (Lei Municipal nº 035/2005) a comemoração do aniversário 
da Sociedade Cultural e Recreativa Cruzeiro, na data de 23 de outubro. INDICAÇÃO Nº 
068/17 DO VEREADOR MANOEL RENATO que seja realizado cedência de uma plantadeira 
e uma colheitadeira de milho para a Associação Comunitária Nossa Senhora Aparecida. 
JUSTIFICATIVA: Sabe-se que a Prefeitura recebeu uma quantia desses equipamentos 
agrícolas, e uma das melhores formas de beneficiar os munícipes seria realizando a cedência 
dos mesmos paras as Associações municipais para prestar serviços aos agricultores que 
necessitam destes equipamentos. INDICAÇÃO Nº 069/17 DA VEREADORA LUCIANE que 
seja realizado o cadastro no SICONV, no programa 5100020170032. JUSTIFICATIVA: 
Solicita-se que seja realizado o cadastro para a vinda de recurso para o Município para a 
Implantação de Desenvolvimento do Programa Esporte e Lazer da Cidade, sendo que o 
cadastro deve ser realizado até o dia 23 de novembro de 2017.  PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 
Nº 088/17 DA VEREADORA LUCIANE que seja providenciado patrolamento da estrada que 
dá acesso as residências dos Senhores José Bazileski e Dóca, com restauração da ponte 
existente no trajeto.  PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 089/17 DO VEREADOR ALEX 
SANDRO que seja providenciado colocação de parada de ônibus na estrada da Produção, 
próximo a Capela Nossa Senhora Aparecida. Justificativa: Há aproximadamente dez famílias 
nesta localidade que necessitam deste abrigo para a espera de transporte. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 090/17 DO VEREADOR TIAGO que seja providenciado limpeza geral do 
pátio da Escola Municipal Princesa Dona Leopoldina. MOÇÃO DE APLAUSO Nº 008/2017 
DE AUTORIA DE TODOS VEREADORES   propõem que Câmara Municipal encaminhe 
MANIFESTAÇÃO DE APLAUSOS A BRIGADA MILITAR DE BARÃO DO TRIUNFO pelos 180 
anos da Brigada Militar, que se comemora dia 18 de novembro de 2017. O vereador Mateus 
pediu vista ao PROJETO DE LEI 044/17. Em seguida foi discutido, votado e aprovado por 
unanimidade o PROJETO DE LEI Nº 045/17 Extingue o cargo de coordenador do transporte 
escolar constante do § 6º do Artigo 2º, cria o cargo de coordenador municipal de transportes 
vinculado à secretaria municipal de administração e planejamento que vai inserido no § 3º, 
todos da Lei Municipal nº 229/2009 e dá outras providências. Após, passou-se ao espaço dos 
LÍDERES DE BANCADA. A VEREADORA LUCIANE abriu mão da palavra. Usou a palavra 
o VEREADOR MANOEL RENATO, Líder do PMDB, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o Garigan pelo campeonato 
de futebol. Deixou seus pesares aos familiares de pessoas que faleceram no município, o tio 
do vereador Diogo e mais uma senhora. Agradeceu ao Executivo por ter apoiado a associação 
da Aparecida, foram atendidos por serviços. Os VEREADORES TIAGO, ALEX SANDRO E 
DIOGO, abriram mão da palavra. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, 
saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Parabenizou o 
secretário do desporto pela segunda rodada do campeonato de futebol. Nada mais havendo 
a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão 
Ordinária, dia vinte de novembro de 2017, no mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 13 de novembro de 2017. 
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